

## ■ DOÑINOS DE SALAMANCA

**El Ayuntamiento recauda más de 500 firmas para solicitar la llegada de la fibra óptica**

Con el objetivo de solicitar la llegada de la fibra óptica a la localidad, el Ayuntamiento de Doñinos, en su campaña para recaudar firmas ha logrado la adhesión, hasta el momento, de más de 500 vecinos. En este sentido, Manuel Hernández, alcalde de la localidad, asegura que "todavía no hemos acabado con la recogida de firmas porque cuanto más gente nos avale, más fuerza podemos hacer ante la empresa con la que ahora llega el cable". Para ello, el Consistorio ha elaborado un manifiesto para trasladar la creciente demanda vecinal de una red de acceso a internet de alta velocidad para la recogida de firmas, que se realiza en el Ayuntamiento, en el Centro Sociocultural y en el Centro de Transportes. | ENE

## ■ ALDEATEJADA



**Taller infantil de manualidades.** Los más pequeños de Aldeatejada han podido disfrutar de un animado taller de manualidades en el que han aprendido diferentes técnicas para elaborar algunos objetos cotidianos con un buen número de materiales diferentes. | ENE

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento inicia la limpieza y saneamiento de varios solares municipales "por salubridad"

El objetivo es evitar los incendios y la proliferación de roedores e insectos que puedan causar molestias a los vecinos cercanos

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La Concejalía de Servicios del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes se encuentra estos días inmersa en la limpieza y acondicionamiento de varias parcelas municipales. El objetivo del Consistorio tormesino es mantener limpios los solares de titularidad municipal y así reducir al máximo el riesgo de incendios, evitando a su vez las molestias que pueden causar la proliferación de roedores e insectos.

En este momento, los trabajadores municipales están acondicionando las parcelas municipales de La Fontana, Aldebarán, paseo fluvial, avenida Valladolid, avenida Segovia junto al tanatorio, el tramo de la Carretera de Madrid que discurre hasta la glorieta de acceso a la autovía, el sector 12 de Valdelagua, Paseo Valdelagua, parcela de Aldebarán 2, Villas de Valdelagua, Atika junto a la carretera de Alba, la zona de la calle Estoril —concretamente donde se ubican los huertos de ocio— y la traseira de los Padres Paúles, unas parcelas que ocupan en total una superficie de alrededor de 18 metros cuadrados.

Asimismo se procederá a revisar, como en años anteriores, las parcelas que tengan titularidad privada y que precisen de ser limpiadas. Así, una vez que se hayan comprobado se avisará a sus dueños para que procedan a realizar estos trabajos, aunque se calcula que serán medio centenar de parcelas las que necesitan que se realicen labores de limpieza y acondicionamiento de cara al verano.

Como explicó la concejal del



La edil Marta Labrador en uno de los solares acondicionados. | ENE

**Las parcelas están en La Fontana, Atika, Aldebarán, Valdelagua y en torno a la carretera de Madrid**

área, Marta Labrador, "con estas medidas se busca por un lado reducir el riesgo de incendios con la proliferación de maleza y por otro mantener el máximo estado de decoro todos estos solares y así dar cumplimiento a la ordenanza". La edil añadió que "ya hemos concluido la poda de los solares municipales, aunque si siguen las lluvias igual habrá que volver a arreglarlas porque se volverán a acumular hierbas y maleza. Ahora vamos a iniciar el requerimiento a los particulares para que también acondicionen sus terrenos".

## LA GACETA

te trae los exclusivos maxifulares de don algodón



Por sólo **3,95 €** + cupón del día

HOY, en tu punto de venta **Ninfa**

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR



Precio unidad suscriptor .... **3 €**

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es

923 125 240

Puede adquirirlos en cualquiera de nuestras oficinas: - Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

## MONTERRUBIO DE ARMUÑA



### Sesión de magia para los más pequeños

Los niños de Monterrubio de Armuña han participado en una nueva sesión de magia dentro de las actividades municipales para el público infantil. Una animada sesión en la que tanto los niños como los mayores disfrutaron de los distintos trucos. | ENE